



Baja la incidencia delictiva en la entidad

ÁNGEL DÍAZ DEL RÍO / Agencia Cuestión de POLÉMICA

La consultora mexicana HR Ratings, una calificadora crediticia que compite con Fitch o Moody's, afinó la discusión con un ranking basado en datos a 2018: ¿Qué estados 'padecen' más el desbalance entre lo que recaudan y lo que reciben por transferencias federales?

En primer lugar, Colima, cuyos habitantes reciben 11 centavos por cada peso que recaudan para las arcas de la federación.

Luego, la Ciudad de México, Tamaulipas y Nuevo León, en ese orden. Los nuevoleonenses hasta 2018, recibían 23 centavos por cada peso. Después de ellos, Veracruz, Baja California, Chihuahua, Querétaro, Sinaloa y Michoacán, estado que completa el grupo de los 10, cuyos representantes pueden argumentar una relación más desbalanceada con el centro del país.

Quintana Roo, Coahuila, Jalisco, Aguascalientes, Sonora, Baja California Sur, Estado de México, Guanajuato, Yucatán y San Luis Potosí, se ubican a media tabla en un grupo de entidades que se aproximan a recibir un peso por transferencias federales por cada peso recaudado.

Claro, esas son cifras de 2018, que no deben ser muy parecidas a lo que sucede en estos momentos. Los estados consentidos por Peña Nieto ya no lo son más de Andrés Manuel.

.....